

Kynologischer Verein Gossau ZH

Jahresbericht 2021

von Präsidentin Michelle Massini

Mein erstes Jahr als Präsidentin im KV Gossau ZH. Was soll ich sagen, ich darf auf ein gutes aber auch ruhiges Jahr zurückblicken. Coronabedingt sind leider sowohl unsere GV (vor Ort), als auch unser beliebtes Fondue essen wieder ins Wasser gefallen. Auch andere Aktivitäten konnten leider nicht realisiert werden. Dennoch liefen die Planungen und Bemühungen im Hintergrund weiter mit dem Gedanken alles erneut um ein Jahr zu verschieben.

Dank den sinkenden Fallzahlen im Frühjahr durften wenigsten unsere Trainingslektionen ungehindert stattfinden. Unsere Leiter/innen blicken auf ein erfolgreiches Trainingsjahr zurück:

- Die Sani-Gruppe von Marcel Zemp, die Begleithundegruppe von Karin Nordberg und meine Agilityplauschgruppe hatten eine tolle Zeit und holten uns immer mal wieder aus dem Corona-Alltag raus.
- Auch die zwei Jugend und Hund Gruppen vom Montag und Mittwoch fanden wieder regen Anklang und hatten mit den Kids eine tolle und ereignisreiche Zeit auf dem Hundeplatz. Das J+H Plausch von Lea und Desiree, sowie das J+H ART mit Michelle B., Katharina, Alexandra, Aron und meiner Wenigkeit waren auch dieses Jahr wieder mit viel Hingabe und neuen Ideen am Start.
- Neu bietet der KV Gossau ZH auch die obligatorischen Welpen-/ Junghunde-/ Erziehungskurse an. Mit Silvie durfte unser Verein eine aufgestellte und kompetente neue Leiterin gewinnen, die etwas frischen Wind mitbrachte.
- Kurz darauf hatten wir das Glück, einen «alten» Bekannten als Plausch-Gruppenleiter willkommen zu heissen. Ion war vor einigen Jahren Teilnehmer im Jugend und Hund und zufällig über unser Suchinserat gestolpert. Zum Glück blieb ihm die liebe zum Hund und die tollen Erinnerungen ans JuHu Training erhalten, so das er sich diese Aufgabe zutraut und mit viel Vorfreude die Trainings fürs 2022 plant.

Vielen herzlichen Dank hier an euch Alle für eure unermüdliche Energie und euren Einsatz!

Im Juli haben Marcel Zemp und Karin Nordberg die gute Chance der Corona-Lage genutzt und eine «LernErfolgsKontrolle» (Einsteigerprüfung) organisiert. Es waren zwar «nur» 7 Teilnehmende, doch der Anlass war durch und durch ein Erfolg, bei strahlend schönem Wetter, so das dies mit grosser Wahrscheinlichkeit wiederholt wird.

Danke euch beiden herzlich fürs Organisieren.

Ebenfalls herzlichen Dank an unseren Hüttenwart Marco Petrik, nicht nur für seine geleistete Arbeit, sondern auch für die gesponserten Einheitspreise bei der Einsteigerprüfung. Was für eine schöne Geste!

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Anderen auch noch herzlich bedanken, sowie bei unseren Nachbarvereinen dem «Schützenverein» und der «Pfaid-vis-a-vis» für die das tolle und unkomplizierte Miteinander.

Und natürlich auch all unseren treuen und engagierten Mitgliedern!

Es grüsst herzlich

Michelle Massini